



FREIE WÄHLER / ÖDP - Fraktion des Bezirksausschusses 22 Aubing – Lochhausen - Langwied

An den Bezirksausschuss 22
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Sebastian Kriesel

München, 16.02.2022

Antrag zur Sitzung des BA 22 am 16.02.2022

Prüfen der Verkehrssituation Papinstraße, Kravogelstraße

Die Stadtverwaltung wird gebeten zu prüfen, ob die Verkehrsinsel auf der Papinstraße Ecke Kravogelstraße sinnvoll ist und gegebenenfalls abgebaut werden kann.

Begründung

An der Kreuzung Papinstraße und Kravogelstr. befindet sich eine Verkehrsinsel. Dadurch kann man von der Kravogelstr. kommend, nur nach rechts abbiegen und muss um in die Gleisharfe zu fahren mitten auf der Straße, die nicht sehr breit ist, wenden.

Es gibt z. B. mittlerweile einige Familien, die ihre Kinder in die zwei Kindertagesstätten in der Gleisharfe bringen und deshalb links abbiegen müssen.

Außerdem ist durch diese Verkehrsinsel die Aufmerksamkeit der Verkehrsteilnehmer von der Vorfahrtsregel Rechts vor Links abgelenkt und kaum ein Fahrzeug beachtet diese Regel.

Dadurch kommt es zu gefährlichen Situationen.

Initiative:

Anke Roth (ÖDP)

Mitglied im BA-Vorstand

anke.roth@oedp-muenchen.de

weitere Fraktionsmitglieder:

Roland Jung (FW) – 2. Stellv. BA-Vorsitzender

Klaus Ziegler (ÖDP)

Fraktionssprecher

**Fraktion FREIE WÄHLER / Ökologisch-Demokratische Partei des Bezirksausschusses 22
(Aubing – Lochhausen – Langwied) der Landeshauptstadt München (Fraktion FW/ÖDP)**

Roland Jung • Anke Roth • Klaus Ziegler
Telefon: 0172 / 4325213 • E-Mail: klaus.ziegler@oedp.de